

令和5年度

# 当初総会だより

令和5年5月31日  
練馬区立大泉第六小学校  
PTA会長 海老沼 寛之

5月23日(火)配信・書面において、会員数297人に対して回答が定足数(WEB 209名、書面6名、合計215名)を満たしましたので当初総会が開催されました。

## 1. 会長あいさつ

日頃よりPTA活動への御理解・御協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

5月8日より新型コロナウイルスがインフルエンザと同様の第5類に移行されました。これにより、様々な制限がなくなったことで、この数年、やりたくてもできなかったことができるようになったことと思います。しかし、全てコロナ前に戻すということではなく、真に子供たちのため、学校のためになる活動やイベントを企画・運営することが必要だと思えます。

2年目を迎えられた檜垣校長先生、新しく赴任された河本副校長先生をはじめ、子供たちが日々安全・安心に毎日、充実した学校生活を送れるよう尽力してくださっている教職員の皆様、誠にありがとうございます。

私たちPTAも大六小のため、子供たちのために、一致団結して、協力して活動していきましょう。

さて、書面ではありますが、今年度もPTA当初総会を開催させていただきます。今回の議題は、令和4年度の活動・決算・特別会計報告並びに令和5年度の活動・予算・特別会計予算の提案です。

改めて昨年度の本部役員、委員の方々のお力添えに感謝するとともに、今年度一年間を通じて、PTAが学校のために活動していくための大切な内容です。よくお読みいただき、ぜひ御承認いただけたらと思います。どうぞ、よろしく願いいたします。

## 2. 校長先生ごあいさつ

新年度が始まって、もうすぐ2か月になります。各学級とも新しい担任の先生や新しいお友達にも慣れ、落ち着いて雰囲気の中で教育活動が進んでいるところです。先週は、6年生の武石移動教室も予定通り実施することができ、充実した3日間を過ごすことができました。

PTA活動も新体制のもと、様々な活動が進んでまいります。学校での教育活動もPTAとしての活動も、全ては大六小の子供たちのためにということが根底にあると思えます。力を合わせて子供たちのために頑張ってまいります。

この1年間、保護者の皆様に様々なご協力をいただくこともあると思えますが、どうぞよろしく願いいたします。

### 3. 議案

- ① 令和4年度PTA活動報告
- ② 令和4年度PTA会計報告
- ③ 令和5年度PTA活動計画審議
- ④ 令和5年度PTA会計予算審議

	表 決	承 認	否 認	合 計
集 計 結 果	議案①について	215	0	215
	議案②について	215	0	215
	議案③について	215	0	215
	議案④について	215	0	215

\*会員数1/5以上の参加をもちまして、当初総会が成立しました。  
全ての議案については、過半数の承認をいただき可決されました。

【今回のフォームを使用した回答方法についてご意見ご感想がありましたらご記載ください】

- ◆操作が簡単で、回答しやすく、助かりました。
- ◆良い。
- ◆とても良いと思います。いつもありがとうございます。対応ありがとうございました。
- ◆賛成です。
- ◆とてもよいです。役員のみなさま、ありがとうございます。
- ◆簡単でとても良いと思います。ありがとうございます。
- ◆とても良いと思います。いつも活動して下さいましてありがとうございます。
- ◆スムーズに回答できてとてもよいと思います。いつもありがとうございます。

ご意見ご感想ありがとうございました。

- 4. 旧本部役員退任あいさつ  
最後に掲載しております。
- 5. 本部より

当初総会の書面審議へのご参加、ありがとうございました。今年度も去年に引き続き、書面形式にて開催されました。日常を取り戻しつつあるなか、より参加しやすく、活動しやすいPTAを目指していきたいと思います。今後ともPTA活動にご理解ご協力のほどよろしくお願いします。

## 旧本部役員のおあいさつ

本来は、当初総会の場で旧本部役員の方々から退任のご挨拶をいただきますが、書面総会となりましたので、こちらにご挨拶文のみ掲載します。なお、WEB配信のため、ご本人のお名前は掲載せず役職名までの掲載とさせていただきます。

### 退任あいさつ

#### 《副会長》5名

先生方や他学年の保護者と知り合えたことで、地域や学校をさらに知ることができました。仕事をしながらの活動でしたが、本部のみんなで協力しながら有意義な時間が過ごせました。二年間本当にありがとうございました。

最初は副会長という大役に不安もありましたが本当に良い仲間にも恵まれ、楽しく充実した二年間を過ごすことができました。至らない点も多々あったと思いますが、先生方や保護者の方々、子どもたちとたくさん触れ合えることができ、貴重な経験となりました。二年間ありがとうございました。

二年間、大変有意義な時間を過ごすことができました。PTAとは、というところから考えることが多かったです。今後この問いに向き合い、活動を見直していくことが継続的に必要だと考えています。世の中は変化しています。その変化に対応していくことがPTAの大切な活動の一つになります。PTAの目的を大前提に、保護者の皆様が楽しく進んで参加できる活動がこの先増えていくことを願っています。最後に、一緒に考え、悩み、進んできてくださった皆様、本当にありがとうございました。

多くの方々にご協力をいただき、任期を全うすることができました。ありがとうございました。PTAに対して、けして前向きではなく、最初は本当にどうしようかと不安でいっぱいでしたが、子どもたちのこと、子どもが通う学校のことを真剣に考えてくれる人がたくさんいることを知り、負担に思っていたPTA活動が子どもの環境を豊かにするための活動なのだと理解しました。今は子どもとの共通の話題も生まれ、一年間やり遂げた充実感でいっぱいです。

はじめてのPTA活動でしたが、たくさんの方のご協力のもと、活動することができました。役員のみなさまのチームワークも良く、素敵な出会いもたくさんありました。また、PTAが子どもたちのために在ることの意味が分かった一年でもありました。一年間ありがとうございました。

#### 《会計》2名

これまでPTA活動は遠い存在でしたが、たまたまお誘いいただき、本部役員業務を一年間担当させていただきました。皆さん仕事をしていたので、リモートや土曜日を中心に活動を進めることができました。貴重な経験ができ、関係者の皆さまに感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。

微力ではございましたが、昨年一年間はPTA役員として業務に携わらせていただき、充実した日々を過ごす事が出来ました。至らぬ点もあり、先生方を始め皆様にはご迷惑をおかけしたり、又フォローをしていただいたりしながら本日を迎える事が出来ました。一年間ありがとうございました。

#### 《庶務》2名

会社勤めをしておりご迷惑をおかけすることもありましたが、周りの方に恵まれ助けをいただきながら活動で子ども達の学校生活に関わることができ大変貴重な経験となりました。一年間ありがとうございました。

自分に出来るか不安でしたが他の本部役員の皆様のおかげで業務に取り組む事が出来ました。またお忙しい中でお助け隊に応募、参加して下さった保護者の皆様に感謝申し上げます。楽しく充実した一年間でした。ありがとうございました。

#### 《書紀》2名

PTAに参加したことで学校と関わる機会が増え充実した一年でした。一年間ありがとうございました。

仕事の都合でなかなか参加もできず、みなさんにフォローしていただきながら続けることができました。良い経験をさせていただき感謝です。ありがとうございました。

\*旧本部役員のみなさま任期中はありがとうございました。